



Journée nationale du sport scolaire

publié le 26/09/2022

Mercredi, les élèves de 6ème ont pu découvrir l'association sportive du collège en participant à une journée sur la plage de Fouras.

Au programme : course d'orientation, ultimate, beach tennis, sand ball, beach-volley et beach soccer ... et surtout bonne humeur et convivialité !

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.